

Les jeunes judokas réunis au sein d'un groupe Avenir

Un groupe Avenir, formé selon certains critères de sélection, réunit au judo club Thonon une brochette de jeunes judokas sous la direction technique d'André Guérin et d'Adrien de Tapia, assistés de cinq autres membres du club pour l'encadrement.

Trois poussins, six benjamins et un minime composent cet aréopage de jeunes talents de la discipline.

Les résultats ont été au rendez-vous, à différents niveaux, cette saison pour chacun des jeunes judokas, depuis les animations interclubs jusqu'aux championnats départemental et régional Auvergne-Rhône-Alpes.

Par exemple, Kyliann Roux s'est classé trois fois 1^{er}

et une fois 2^e sur le circuit régional benjamins et a été sacré champion de Haute-Savoie. Yanis Guérin a fini 1^{er} et Neil Dupuis et Ivan Raimondo 3^e sur le circuit benjamin. Lucas Pignol et Nina Machel ont terminé 1^{ers} lors d'animations interclubs chez les poussins.

Gabriel Antunes s'est classé 2^e au championnat de Haute-Savoie et s'est également illustré au bord des tatamis en remportant la coupe départementale du jeune arbitre.

Pour ne citer que ces quelques résultats parmi les diverses compétitions auxquelles ont participé ces jeunes amateurs de judo-jujitsu.



Y.T. Pousses d'avenir pour le judo thononais. Photo Le D.Y.T.